

## **Le Guide suprême a reçu les responsables de l'Ordre et les ambassadeurs des pays islamiques - 21 /Sep/ 2009**

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a rencontré, dimanche 20 septembre, les responsables de l'Ordre, les ambassadeurs des pays islamiques à Téhéran et un nombre de personnes issues de différentes couches de la société. Il a tenu à réitérer lors de cette rencontre que les fêtes islamiques notamment l'*Aïd al-Fitr* représentaient la plus importante opportunité pour une relecture des potentiels et des compétences, ainsi que du présente et de l'avenir de l'Umma islamique et pour une pathologie des points faibles et des carencers. "Aujourd'hui, le plus grand besoin du monde de l'Islam est de retourner sur le droit chemin divin, d'assurer la souveraineté des directives de l'Islam et de bénéficier des riches potentialités politiques et géographiques, avec en filigrane préserver l'unité et la cohésion."

L'Honorable Ayatollah Khamenei a qualifié la nation iranienne de peuple modèle avant de rappeler les conditions du peuple avant l'avènement de la Révolution islamique et la présence du régime traître pahlavi dans la chaîne des supporteurs du régime sioniste. "Grâce à l'avènement de la Révolution islamique et la souveraineté de l'Islam, le peuple iranien est maintenant le pionnier dans la lutte contre le régime sioniste. Aujourd'hui cette nation se sent fière de sa résistance face à la tyrannie du plus insolent arrogant du monde.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. A ses yeux, la présence de la nation iranienne sur les immenses scènes du progrès, de précieux acquis scientifiques et de la grandeur politique de l'Ordre islamique sont tous les résultats de la souveraineté de l'Islam. "L'Ordre islamique ne prétend pas la souveraineté parfaite des directives islamiques mais on peut constater dans la même mesure que le peuple iranien a réussi à appliquer les directives islamiques, leurs impacts et leurs bienfaits. Ce qui représente un modèle d'expérience pratique pour l'Umma islamique.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite évoqué l'absence de la cohésion entre les nations et les gouvernements musulmans et l'abus des ennemis de ces conditions. "Si l'Umma islamique était unie et si elle avait employé tous ses potentiels politiques et géographiques, aujourd'hui les conditions du peuple palestinien et des habitants de Gaza ne seraient pas de telles et, les oppresseurs ne seraient pas à même d'imposer leurs plans aux Etats islamiques, ne leur permettant même le droit de s'y opposer.", a déploré le Guide suprême de la Révolution islamique, avant de réitérer: Dans de telles conditions, dès qu'on dit la moindre chose des crimes commis par les sionistes, leurs sponsors prétendent qu'on voudrait annihiler un pays membre de l'Onu. Le régime sioniste est un Etat factice qui a anéanti tout un peuple et ceux qui se disent les avocats des droits de l'Homme ont fermé leurs yeux devant tant de crimes et d'iniquité. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué les fausses allégations des médias occidentaux quant aux efforts de la RII pour annihiler le régime sioniste par des équipements militaires.

"La RII a présenté un plan logique, rationnel et humain pour le règlement de la crise palestinienne, un plan qui repose sur un référendum concernant les véritables habitants de la terre de Palestine.", a souligné le Guide suprême

de la Révolution islamique, selon qui la politique de l'Ordre islamique repose sur le Coran, les directives islamiques et la défense de l'opprimé. "La raison principale de l'hostilité de l'Arrogance contre la RII réside justement dans ce fait.", a-t-il constaté. Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, l'islamophobie et l'iranophobie sont deux moyens de l'Arrogance à sa tête l'Amérique pour endiguer l'unité et la cohésion du monde de l'Islam. 'L'administration américaine, à l'époque de George W. Bush, avait déployé d'intenses efforts contre le monde de l'Islam, ainsi que contre l'Iran, tout comme l'actuelle administration de Barack Obama qui, malgré des déclarations et des messages, apparemment, amicaux, poursuit la même politique islamophobe et iranophobe.", a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique.

En référence aux allégations américaines quant au danger balistique iranien, l'Honorable Ayatollah Khamenei a souligné: une telle allégation n'est qu'une accusation dans le cadre de la politique d'iranophobie, ce alors que durant ces trois dernières décennies, l'Iran n'a jamais été le déclencheur d'une offensive ou d'une agression.

"La politique de la RII repose sur une interaction fraternelle et amicale avec les pays islamiques et ses voisins, sur l'interaction avec tous les pays qui ne sont pas hostiles envers la RI, une interaction juste, rationnelle et logique.", a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique. "Mais il est hors de question que l'Ordre reste les bras croisés face à l'agression au gouvernement et au peuple.", a-t-il renchéri. Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé la prétention de la tentative de l'Iran d'accéder à l'arme atomique une autre fausse et erronée accusation contre l'Ordre islamique, avant d'ajouter: l'Iran estime, sur la base de ses convictions islamiques, honnis la prolifération de l'arme nucléaire et son emploi. Comme l'a judicieusement rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique, les ténors de l'administration américaine sont mieux que quiconque au courant de la nature pacifique du programme nucléaire iranien, ce qui ne les empêche pas pour autant de répéter leurs allégations pour assurer leur politique d'iranophobie. "Il incombe à l'administration américaine de se corriger et la nation iranienne veille avec perspicacité sur ces hostilités et elle est prête à les confronter.", a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique, avant d'ajouter qu'il est hors de question que l'Ordre reste les bras croisés face à l'agression au gouvernement et au peuple."

Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, la résistance face aux hostilités et l'emploi de tous les potentiels et les talents dans le sens de l'épanouissement scientifique et la grandeur islamique est une leçon de l'Islam et de l'Imam – que son âme repose au paradis. "La nation iranienne et la jeunesse du pays ont compris cette leçon et l'applique; dans l'avenir aussi, on procèdera de même.", a-t-il ajouté.

Au début de cette rencontre, le président Ahmadinejad a présenté ses félicitations à l'occasion de l'*Aïd al-fitr*. Selon lui, les problèmes d'aujourd'hui de l'Humanité relèvent de son écart du chemin du monothéisme et de la voie droite

tracée par les messagers divins. "La voie des messagers notamment la tradition du grand messager de l'Islam ( SA) repose sur le monothéisme, l'œuvre bonne, la piété, la résistance face à l'iniquité et la tyrannie, la défense du juste, la lutte et le sacrifice. L'unique voie du salut de l'Humanité consiste à marcher justement sur cette voie.", a souligné le président qui a ensuite évoqué la grande épopée du peuple iranien à la Journée mondiale de Qods: par sa présence grandiose aux manifestations de la Journée de Qods, la nation iranienne a une nouvelle fois montré sa grandeur, son autorité et sa fidélité envers la voie tracée par l'Imam – que son âme repose au paradis – et aux valeurs de la Révolution.